

NEWS

TSV Burtenbach erhält mobilen Defibrillator



Foto v.l.n.r.: Fabrice Rousseau, Sabine Anhofer, Stephan Mücke, Ottilia Bigelmaier, Hermann Mayer

Pressebericht

Für Sporttreibende und Zuschauer steht im Vereinsheim des TSV Burtenbach e.V. seit kurzem ein mobiler Defibrillator für Notfälle zur Verfügung.

Hermann Mayer (medipro GmbH Krumbach) übergab den Defibrillator an den Verein und führte gleichzeitig eine Schulung für den Umgang mit dem lebensrettenden Gerät durch.

Dank zahlreicher großzügiger Spenden von ortsansässigen Firmen und Kooperationspartnern wurde die Kasse des TSV Burtenbach für die Anschaffung des Defibrillators nur geringfügig belastet. An der Übergabe des Defibrillators nahmen der Vorstand des TSV Burtenbach, die Abteilungsleiter*innen der verschiedenen Sparten sowie Vertreter

der Großspender (Fr. Ottilia Bigelmaier VR-Bank Donau-Mindel eG, Frau Sabine Anhofer, Herr Fabrice Rousseau Fa. Erhard Markisen) teil.

Weitere Spender waren Zahnarztpraxis Dr. Seckler, Firma Metallbau Scheichle, Praxis Dr. Maren Rommel, Gemeindeelektrizitäts- und Wasserwerk Burtenbach, Firma Hans Dumerth, Autohaus Mayer Thannhausen. Der 1. Vorsitzende des TSV Burtenbach, Stephan Mücke, bedankte sich ganz herzlich bei den Spendern und bei der Firma medipro GmbH für die Beratung zur Anschaffung des Gerätes und gab er Hoffnung Ausdruck, dass das Gerät eigentlich nie zum Einsatz kommen sollte. (Text: Stephan Mücke)